
 
 
致：立法會房屋事務委員會秘書 
由：李永達議員（研究主任鄭慕貞代行） 
 
立法會房屋事務委員會將於 1 月 7 日舉行例會，其中一項議程是「公共房屋發展

的土地供應」，就此，本人希望房屋署就以下問題，提供詳細資料，以便委員會

討論時可作參考，謝謝。 
 
1. 於 2011 至 2016 年，房署計劃有哪些土地可以興建公屋，位於哪些地段及地

盤面積有多大，預計可興建量多少幢公屋大廈及多少個公屋單位； 
2. 在房署整體重建及清拆計劃下，有哪些已空置及將空置的土地，分別位於哪

些地段及地盤面積有多大，哪些已交還給政府，哪些留給房署興建公營房屋

之用，計劃有甚麼用途； 
3. 房署曾就哪些土地，向區議會諮詢興建公屋的計劃建議，包括有關土地的地

段、附近已有多少幢及多少個公屋單位、地盤面積有多大，及預計可興建多

少幢公屋大廈及多少個公屋單位，並請提供有關區議會的討論摘要和結果； 
4. 房署有否評估如果向區議會提出的興建公屋計劃之中包括興建少量居屋屋

苑，多元化發展模式會較易為區議會接受？ 
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